



FEDERATION CGT SANTE ET ACTION SOCIALE

Chères et chers collègues,

Chères et chers camarades,

Chers membres de la famille,

C'est avec une très profonde tristesse que nous avons appris le décès de Céline.

Au nom de toute la Fédération CGT de la Santé et de l'Action Sociale, nous vous faisons part de nos sincères condoléances à sa famille et à ses proches, ainsi qu'à tous ceux qui ont eu la chance de la connaître et de travailler ou de militer à ses côtés.

Son professionnalisme, son engagement et sa bienveillance resteront gravés dans nos mémoires.

En ces moments très douloureux, nous vous adressons tout notre soutien et notre compassion.

Nos sincères et chaleureuses salutations fraternelles.

Mireille STIVALA
Secrétaire générale de la Fédération CGT
de la santé et de l'action sociale